

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

XIX CONGRESO CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE DE AVICULTURA

23 DE AGOSTO DE 2006

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, QUIERO DARLES LA BIENVENIDA A NUESTRO PAÍS A LOS MINISTROS Y VICEMINISTROS DEL ÁREA Y A TODOS LOS PARTICIPANTES DEL DÉCIMO NOVENO CONGRESO CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE DE AVICULTURA. ESPERO QUE TENGAN UNA JORNADA PROVECHOSA Y QUE DISFRUTEN SU ESTADÍA EN NUESTRO PAÍS.

DESDE QUE ASIMISMO EL GOBIERNO EN EL 2004, HEMOS COLOCADO ESPECIAL ÉNFASIS EN EL TEMA ECONÓMICO, GENERANDO NUEVAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO Y COMBATIENDO FRONTALMENTE LA POBREZA, TRATANDO DE FACILITAR LA SUPERACIÓN DE LOS SALVADOREÑOS

A PESAR DEL DIFÍCIL ENTORNO INTERNACIONAL, QUE SE PLANTEA CON TERRORISMO, LOS ALTOS PRECIOS DEL PETRÓLEO, CATÁSTROFES NATURALES Y LA DESACELERACIÓN DE LAS PRINCIPALES ECONOMÍAS MUNDIALES, LA ECONOMÍA DE EL SALVADOR HA TENIDO PROGRESOS SIGNIFICATIVOS. NOS HEMOS SUPERADO, HEMOS AVANZADO EN MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS Y LE HEMOS APOSTADO A AREAS TOTALMENTE IMPORTANTES Y QUE MUEVEN RAPIDAMENTE LA ECONOMIA COMO LA AGRICULTURA QUE HA TENIDO UN REPUNTE COMO NUNCA ANTES EN LOS ULTIMOS OCHO AÑOS.

DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS, HEMOS ESTADO GENERANDO OPORTUNIDADES, CREANDO PROGRAMAS QUE FACILITAN LA CREACIÓN DE LAS MICROS Y PEQUEÑAS EMPRESAS, INCENTIVANDO A LA INDUSTRIA, EL AGRO Y A LA EXPORTACIÓN, ASÍ COMO TAMBIEN TRABAJANDO EN LA ATRACCIÓN DE INVERSIÓN EXTRANJERA Y TODAVIA LA INVERSION NACIONAL..

DESDE EL GOBIERNO HEMOS AVANZADO EN CREAR LAS HERRAMIENTAS QUE NOS PERMITAN SER COMPETITIVOS Y ALCANZAR NIVELES DE



DESARROLLO SOSTENIBLES, ES ASÍ COMO HEMOS LANZADO AQUÍ EN EL PAÍS, LA POLÍTICA INDUSTRIAL, EL PLAN NACIONAL DE TURISMO Y UNA PROFUNDA REFORMA FISCAL, QUE HA GENERADO MÁS DEL UNO POR CIENTO DE NUESTRO PRODUCTO EN RECAUDACIÓN, LO QUE SIGNIFICA MÁS DE 300 MILLONES DE DÓLARES SIN AUMENTAR LAS TASAS PARA LOS SALVADOREÑOS.

ESTIMADOS AMIGOS:

DENTRO DE ESTE MARCO DE REALIDADES NACIONALES, QUIERO DECIRLES QUE ESTA MAÑANA RECIBÍ LA ESTRATEGIA NACIONAL DE EXPORTACIONES, PARA LOS PRÓXIMOS 10 AÑOS, LA CUAL ES PRODUCTO DEL CONSENSO ENTRE EL SECTOR PRIVADO Y EL GOBIERNO, Y QUE VA A INCREMENTAR LOS ÍNDICES DE EXPORTACIONES EN TODOS LOS RUBROS DE LA ECONOMÍA NACIONAL.

LOS RESULTADOS POSITIVOS QUE ESTAMOS VIENDO HOY DÍA, SON PRODUCTO DEL ESFUERZO DEL PUEBLO SALVADOREÑO, DE LA EMPRESA PRIVADA ESPECIALMENTE QUE ES LA QUE GENERA EL EMPLEO Y DEL GOBIERNO AL APLICAR POLÍTICAS SECTORIALES CLARAS Y QUE HAN SIDO EFECTIVAS, HASTA EL MOMENTO.

UN EJEMPLO DE ELLO ES EL CRECIMIENTO QUE EL SECTOR AVÍCOLA HA TENIDO EN NUESTRO PAÍS, DE PRODUCIR 217 MILLONES DE LIBRAS DE CARNE DE POLLO EN EL 2005 TENEMOS UNA PROYECCIÓN DE 230 MILLONES DE LIBRAS PARA ESTE AÑO, DE MIL 145 MILLONES DE HUEVOS PRODUCIDOS EL AÑO PASADO, ESPERAMOS QUE SE PRODUZCAN 1,170 MILLONES EN EL AÑO 2006.

EL SECTOR AVÍCOLA GENERA ALREDEDOR DE 13 MILLONES DE DÓLARES ANUALES EN DIVISAS, Y MÁS DE OCHO MIL EMPLEOS DIRECTOS Y UNOS SETENTA MIL EMPLEOS INDIRECTOS.

SIN DUDA ALGUNA, LA AVICULTURA A NIVEL MUNDIAL ES UNA RAMA ESTRATÉGICA Y ESTÁ A LA VANGUARDIA EN LA PRODUCCIÓN PECUARIA E INDUSTRIAL, POR SU EFICIENCIA, ALTO VALOR TECNOLÓGICO, LA CAPACIDAD DE SUS RECURSOS HUMANOS Y POR CONSTITUIRSE COMO LA PRINCIPAL FUENTE DE ALIMENTO DE ORIGEN ANIMAL DE LA POBLACIÓN.



PERO EL ENTORNO MUNDIAL TAMBIÉN NOS PRESENTA DESAFÍOS, COMO TEMIDA INFLUENZA AVIAR, QUE HA COSTADO MILLONES EN PERDIDAS ECONÓMICAS A LOS PAÍSES Y SU POSIBLE RIESGO QUE REPRESENTA EN LA INFECCIÓN EN HUMANOS, POR UNA POSIBLE PANDEMIA, SE HA HECHO LO NECESARIO DE PARTE DE LOS GOBIERNOS PARA ESTABLECER MEDIDAS DE CONTROL Y VIGILANCIA PARA EVITAR SU PROPAGACIÓN.

EN TAL SENTIDO, CREAMOS LA COMISIÓN NACIONAL DE PREVENCIÓN CONTRA ESTA PANDEMIA, INTEGRADA POR INSTITUCIONES DEL SECTOR PUBLICO Y PRIVADO, LA CUAL ESTÁ TRABAJANDO EN EL ESTABLECIMIENTO DE ACCIONES NACIONALES E INTERNACIONALES PARA ATENDER ESTA EMERGENCIA SANITARIA.

SEÑORAS Y SEÑORES:

ESTE DÉCIMO NOVENO CONGRESO CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE DE AVICULTURA, ES UNA EXCELENTE OPORTUNIDAD PARA CONOCER LOS ÚLTIMOS AVANCES EN TEMAS CLAVES DE PRODUCCIÓN, PROCESAMIENTO, SANITARIO Y DE COMERCIALIZACIÓN PARA EL DESARROLLO AVÍCOLA.

QUISIERA DECIRLES, QUE AL ESCUCHAR LA INTERVENCION DEL PRESIDENTE DE AVES, (INAUDIBLE)Y LE DECIA HACE ALGUNOS MINUTOS, PORQUE HE ESCUCHADO (INAUDIBLE) HE VISTO TODA UNA DISCUSION RESPECTO A LOS INGRESOS DE LOS PRODUCTOS EN CENTROAMERICA. YO QUISIERA ENVIARLES EL SIGUIENTE MENSAJE: LA EMPRESA PRIVADA ES LA QUE GENERA EMPLEO. LA EMPRESA PRIVADA LO QUE NECESITA SON REGLAS CLARAS. YO LES HE OFRECIDO TODA LA CONTRIBUCION DESDE LA PRESIDENCIA DEL PAIS, PARA QUE ESTO SEA POSIBLE, PERO SOBRE TODO, HAY ALGO QUE LOS GOBIERNOS NO PODEMOS HACER, QUE LOS SECTORES PRIVADOS SE PONGAN DE ACUERDO. SI USTEDES SE LOGRA PONER DE ACUERDO, YO ESTOY SEGURO QUE ESTOS TEMAS, ESTOS CONFLICTOS, DE ALGUNA MANERA REGIONALES, QUE ACTUALMENTE TENEMOS ENTRE DOS PAISES, SON CUESTIONES QUE DEBEMOS SUPERARLAS RAPIDAMENTE.



Y HEMOS ENTRADO A LA ETAPA DE LA GLOBALIZACIÓN Y HEMOS ENTRADO A ESTE MUNDO, EN DONDE (INAUDIBLE) PARA LOS PAISES, NO DEBEMOS PERDER EL TIEMPO, EN CONFLICTOS REGIONALES, QUE NO DEBIESEN (INAUDIBLE), NI A LA EMPRESA PRIVADA, NI A LAS AUTORIDADES.

LES OFREZCO TODA LA COLABORACION, PERO ES IMPORTANTE EL ACUERDO ENTRE LOS PRIVADOS, PARA SUPERAR ESTAS BARRERAS ARANCELARIAS O NO ARANCELARIAS.

SEÑORAS Y SEÑORES, BIENVENIDO A EL SALVADOR, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE TENGAN ÉXITO EN ESTE EVENTO.